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En la mañana del pasado día jueves 15 de noviembre, ante la presencia del
Intendente en uso de licencia Juan Carlos Gasparini, el ex Intendente Hugo Pablo
Oreja, el Dr. Camilo Cardoso, la Directora de Salud Eleonora Testa, la Directora
del hospital Dr. Ramón Carrillo Ester Moralejo y personal del nosocomio, junto al
Intendente interino José Luis Horna, presentó la nueva mesa de anestesia que
significa un gran avance en materia de salud para nuestra ciudad.

      

      La inversión de este nuevo equipo hospitalario, modelo en la región, alcanza
la suma de $1.000.000 aproximadamente y fue abordada con fondos municipales
exclusivamente revalorizando la salud pública.
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